

REF : M-AUREACHICGOLDCR

AUREA GOLD CR



Contact

+33 (0)5 32 62 96 60
contact@malys-equipements.com

*M*ALYS ÉQUIPEMENTS
Beauté, Santé, Bien-être 



Caractéristiques	Dimensions
Mousse à haute densité et structure interne en métal	Hauteur d'assise : 42 à 60 cm
Pompe hydraulique verrouillable avec frein réglable	Largeur avec accoudoirs : 68 cm
Base ronde chromée couleur or Rotation à 360°	Profondeur : 68 cm
Revêtement en PVC noir	Dimensions emballage : 66 x 62 x 66 cm
Garantie 1 an	Poids : 30 kg

Description

Le fauteuil AUREA CHIC GOLD CR incarne l'alliance parfaite entre confort, design moderne et élégance haut de gamme. Avec ses lignes arrondies et son assise enveloppante, ce fauteuil design offre une expérience d'assise confortable tout en apportant une touche de luxe à votre intérieur. Son revêtement couleur noir, doux au toucher, illumine l'espace et s'intègre harmonieusement dans tout aménagement contemporain. Doté d'un piètement en métal doré, ce fauteuil se distingue par son style chic et moderne ainsi que par sa grande stabilité. Son mécanisme hydraulique réglable en hauteur permet une utilisation ergonomique, tandis que sa rotation à 360° garantit une liberté de mouvement optimale. Conçu pour un usage professionnel comme personnel, ce fauteuil élégant est idéal pour un salon de coiffure, un institut de beauté, un espace maquillage, un bureau design ou un coin dressing.



Features	Dimensions
High-density foam and metal inner frame	Seat height: 42 to 60 cm
Lockable hydraulic pump with adjustable brake	Width with armrests: 68 cm
Gold-colored chrome round base 360° rotation	Depth: 68 cm
Black PVC upholstery (ou : Black PVC covering)	Packaging dimensions: 66 x 62 x 66 cm
1-year warranty	Weight: 30 kg

Description

The AUREA CHIC GOLD CR chair embodies the perfect alliance of comfort, modern design, and premium elegance. With its rounded curves and wrapping seat, this designer chair offers a highly comfortable seating experience while bringing a touch of luxury to your interior. Its black upholstery, soft to the touch, elevates any space and blends harmoniously into any contemporary setting. Featuring a black metal base, this chair stands out for its chic, modern style and exceptional stability. Its height-adjustable hydraulic mechanism allows for ergonomic use, while its 360° rotation guarantees optimal freedom of movement. Designed for both professional and personal use, this elegant chair is perfect for a hair salon, beauty institute, makeup station, designer office, or dressing area.



AUREA GOLD CR

